



Accueil des correspondants espagnols

publié le 13/03/2024

Après une semaine bien remplie, nos correspondants sont repartis hier matin, mardi 12 mars et ont rejoint vers 22h00 leur famille à Collado Villalba.

La tristesse de les voir partir mais l'espoir de les retrouver dans quelques semaines était sur les visages et dans les cœurs.

Rendez-vous début avril chez eux à Collado Villalba.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.